

ELSTER

Angebot im Ausbau

[21.11.2012] Der Bürgerservice bei ELSTER soll in den kommenden Jahren ausgebaut werden, etwa durch vorausgefüllte Steuererklärungen.

Im Rahmen des Steuerkongresses in Nürnberg erklärte der IT-Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung, Finanzstaatssekretär Franz Josef Pschierer, die elektronische Steuererklärung ELSTER zu den Vorreitern bei den E-Government-Angeboten. ELSTER bringe nicht nur eine Zeitersparnis für die Nutzer und die Steuerverwaltung, es könnten damit auch Fehler reduziert und Kosten, vor allem bei Unternehmen, gespart werden. „Dennoch haben wir die Situation, dass bei 75 Prozent Internet-Nutzern in Deutschland nur gut ein Drittel auf die elektronische Steuererklärung setzt. Wir müssen also deutliche Anreize schaffen, um noch mehr Bürger von unseren elektronischen Angeboten zu überzeugen“, so der Bayern-CIO. Daher soll in den nächsten Jahren eine vorausgefüllte Steuererklärung Teil des Serviceangebots der Finanzverwaltung werden. Bürger könnten die zu ihrer Person bei der Steuerverwaltung gespeicherten Daten elektronisch abrufen und in die Einkommensteuererklärung übernehmen. Damit werde das Ausfüllen der Steuererklärung wesentlich erleichtert. Ab April 2013 soll eine erste Stufe der vorausgefüllten Steuererklärung pilotiert werden, kündigte Pschierer an.

(CS)

Stichwörter: Finanzwesen, Bayern, ELSTER, Steuerverwaltung, Franz Josef Pschierer